



1学期の学び

校長 武井 和幸

全校朝会で子供たちに話すことは、私にとって子供たちに向けた授業と行っていきます。1学期に子供たちに話したことを振り返ってみます。

4月10日 「あいさつ」についての話をしました。今年度「挨拶あふれる石東小」をキャッチフレーズとしたこと、挨拶をすると、した人もされた人もいい気持ちになることを話しました。また、「語先後礼」の意味「言葉を先に、礼を後に」も伝え、チャレンジできるように話をしました。

4月17日 「4つのあ」についての話をしました。4つの「あ」は、あいさつの「あ」、あつまりの「あ」、後始末の「あ」、安全の「あ」です。4つの「あ」は、学校生活で大切にしてもらいたいと伝えました。

5月1日 「祝日」についての話をしました。こどもの日の意味や鯉のぼりや菖蒲湯に入る習慣の意味なども伝えました。

5月8日 「体力テスト」についての話をしました。自分の体力を知るよい機会であると共に、今後体力テストの結果から、どのような運動を意識して行ったらよいかなど考えさせました。

5月15日 「開校記念日」についての話をしました。自分たちの学校の歴史を知ってもらいたいので、スライドを作って説明しました。今年は146年目を迎えています。

6月19日 「いじめをなくそう10の約束」についての話をしました。各学級に「いじめをなくそう10の約束」が掲示されています。一つ一つ確認しながら話をしました。

7月3日 「記憶力について」についての話をしました。声に出すことで記憶力も上がるので、音読にしっかりと取り組むことと、漢字を覚えるのにも、書くことでよく覚えられることを伝えました。

これ以外にも、移動教室や遠足などの感想を子供たちに発表してもらったり、毎月1回石東句会の学年代表の作品を発表してもらったりしました。詳しくは、HPに掲載してありますので、ご覧になってください。7月中は見ることができます。

1学期たくさんのお話を学んだ子供たちです。学習内容はもちろんですが、友達との関わりや生活態度などでも成長したと思います。本日お渡ししました通知表には子供たちが1学期に頑張ったこと、成長したことなどが書かれています。ぜひ、お子さんと一緒にじっくりと読んでください。また、学校での学習や友達との生活の様子を聞いてあげてください。その上で、頑張れたこと、努力したことに対しては、ぜひ褒めてあげてください。褒めてもらえたことで、もっと頑張ろうという気持ちが生まれ、それが成長につながります。

明日から42日間の夏休みに入ります。ぜひ、夏休みでなくてはできないような経験や学びをしてもらいたいと思っています。感染症や熱中症の予防などの健康面や自転車の乗り方や遊び方などの安全面に気を付けていただき、9月1日に子供たちと元気に会えることを楽しみにしています。